

Falta de Agua en Presas es Negocio de Corruptos

La disminución de siete metros en el nivel de agua en los embalses de nuestras presas, se ha originado de la práctica corrupta de estar cobrando renta a quienes cultivan las tierras al margen de esos embalses, para lo cual no cierran las compuertas de

la presa mientras no se recolecta la cosecha; las compuertas permanecen abiertas más de la mitad del invierno, impidiendo así que se acumulen las cantidades necesarias de agua para durar todo el verano.

Así lo denuncia el Ing. Félix Canizales, de ARE-

NA, al referirse a declaraciones de personeros CEL en las que argumentan que el poco volumen de agua en las presas reservorios y, por ende, el racionamiento de energía, se deben a la disminución pluvial de los últimos inviernos.

El legislador señala que revisando la precipitación pluvial de los últimos diez años se determina que llovió lo sufi-

ciente como para mantener los niveles a su punto adecuado, sin causar la falta de agua que a su vez llevaría al racionamiento de electricidad.

Canizales agrega que es inexplicable esa disminución en los niveles de los embalses, si se toma en cuenta que a medida que se ha deforestado el área de reco-

—Favor pase a la página 39.

Comienzan Lluvias y no Hay Aulas Provisionales

Al inicio de la temporada lluviosa, los titulares del Ministerio de Educación aún están pensando en qué diseños de aulas provisionales construir para albergar a 218,700 alumnos que se quedaron sin escuelas en la capital a raíz del terremoto.

Dirigentes de la Asociación Nacional de Edu-

cadores Salvadoreños (ANDES) señalan que 162 edificios escolares están dañados en forma total o parcial, por lo que los estudiantes están recibiendo clases entre escombros, a la intemperie, bajo ramas de árboles y covachas construidas con lámina y cartón.

Declaran que han

—Favor pase a la página 43.

Instalarán la Biblioteca Nacional en Campo Marte

En galeras construidas en el Parque Infantil de Diversiones (Campo de Marte) funcionará la Biblioteca Nacional, a partir del lunes 27. No se trata del servicio en general, sino de los textos que más demanda tienen entre los escolares, como

enciclopedias, biografías, almanaques, atlas, guías de TV y otros libros de consulta.

El edificio de 9 pisos de la Biblioteca fue destruido por el terremoto del 10 de octubre del año pasado y los 80,000 libros y 100,000 ejemplares de las hemerotecas fueron evacuados por los empleados, con la ayuda de agentes de los cuerpos de seguridad, personal de

—Favor pase a la página 39.



HOY EN DON BOSCO. A las 8:00 a. m. se inicia la fiesta deportiva de los bosconianos con la inauguración de sus Intramuros Deportivos 1987. La Reina Zulema Gussí coronará a la nueva soberana. La acompañan organizadores del evento.

La Ciudad Hoy:

Disputas por Agua en Col. San Rafael de Soyapango

Pagando sus recibos a tiempo, en ocasiones con moras inexistentes, soportando un asfixiante calor de más de 30 grados C. a la sombra y con la diaria frustración de no ver salir el agua de los grifos, han pasado durante un mes y tres días los residentes de la colo-

nia "San Rafael" de Soyapango.

Directivos de esa comunidad denuncian que desde el 19 de marzo, día en que llegó la última gota de agua a las casas ubicadas en el sector de las calles Refugio Norte,

—Favor pase a la página 40.

'Acción Para El Salvador' Ayuda Ilegales en N. York

Los servicios de una persona altamente calificada ha contratado el Comité de "Acción Para El Salvador", con sede en la ciudad de Nueva York, Estados Unidos, para asesorar gratuitamente a los salvadoreños que residen indocumen-

tados allá.

"Acción Para El Salvador" es una organización formada por salvadoreños residentes en Nueva York. Su presidente, el señor Carlos Alberto Hernández, declara,

—Favor pase a la página 27.

Caso Ley Electoral:

Oposición Democrática Espera Fallo de Corte

Ante el aparente entendimiento que existe entre el PCN y el partido oficial, el resto de los partidos opositores, ARENA, PAISA y el diputado independiente Dr. Fortín Magaña, están haciendo un nuevo análisis de la situación, al haber acordado, además, esperar prudencialmente que la Corte resuelva el amparo que presentaron los partidos.

Así lo declara a EL DIARIO DE HOY el Dr. Roberto Escobar García, diputado por PAISA, al referirse a la alianza de los partidos PCN-PDC, que el 10 aproba-

ron las modificaciones a las reformas a la Ley Electoral. Con esta componenda, según fuentes políticas, el PCN ha traicionado a sus compañeros en la oposición, con quienes presentó el recurso de inconstitucionalidad contra las reformas de la DC a la Ley Electoral.

Las citadas reformas le dan el poder administrativo al presidente del Consejo Central de Elecciones, el democristiano

Mario Samayoa y por lo mismo, capacidad para manipular a su antojo y a conveniencia del partido oficial, los próximos comicios.

Aclaró el diputado por PAISA, que el acuerdo de espera prudencial por la oposición se ha tomado porque, en la práctica, la decisión PCN-PDC, altera y cambia la naturaleza y el carácter de la huelga parlamentaria.

—Favor pase a la página 41.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 56.



PROGRAMA DE APOYO. Se ha creado un programa de apoyo para la pequeña y mediana industria, a fin de financiar sus necesidades de capital fijo y de trabajo, informan los directivos de la Sociedad de Comerciantes e Industriales, Ing. Roberto Corrales, Carlos Alberto Martínez y Tomás Humberto Montoya.

Inauguran Temporada Sinfónica

Con un concierto dedicado a la Comunidad Económica Europea, la Orquesta Sinfónica de El Salvador inaugurará el jueves próximo su Temporada Sinfónica de este año, teniendo como invitados especiales en esa ocasión a los embajadores de los países que componen la CEE.

La Sra. Hortensia de González, encargada de Relaciones Públicas de la Orquesta, informa que con apoyo de la empresa privada la Temporada

—Favor pase a la página 40.



VISITAN EL DIARIO DE HOY. Alumnas del colegio Monte María de esta capital hicieron una visita a EL DIARIO DE HOY con el fin de conocer sus instalaciones y el sistema de computación que se utiliza en todo periódico moderno.